

L'impôt numérique suscite bien des débats – la fiscalité des entreprises fait face à de grands défis

Les modèles de gestion en ligne remettent en question les principes de la fiscalité des entreprises sur le plan international. L'adaptation des réglementations aux réalités économiques apparaît incontournable dans le contexte du débat de politique internationale actuel. Lisez l'article de Daniel Gentsch, Managing Partner Tax chez Ernst & Ernst & Young et président du domaine professionnel Fiscalité d'EXPERTsuisse, paru dans la NZZ Verlagsbeilage «Steuern Sparen» (comment faire des économies d'impôt) du 5 mars 2020.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Vidéo «Impôt numérique» du Congrès annuel](#)
- [NZZ 05.03.2020: «Digitalsteuer sorgt für Diskussionen» von Daniel Gentsch](#)